

En este foro presentamos el esfuerzo inaugural de una Asociación no lucrativa, recién formada, que hemos llamado: Patrimonio y Paisaje del Agave y del Tequila, para impulsar los estudios académicos, en letras, historia, antropología, conservación de patrimonio cultural y disciplinas afines. Queremos promover la producción de conocimiento, laxo y estricto, sobre la zona mexicana de Jalisco conocida por la creación y desarrollo de la industria del tequila y apoyar o ejercer acciones de su conservación.

Nuestro primer propósito implica, además de promover dichos estudios, articularlos con instancias superiores de producción y transmisión de conocimiento, de gran interés académico tanto por lo atípico de su construcción regional, como por su enorme valor simbólico.

Nuestro segundo propósito, implica contribuir a la protección de una zona que ha sido declarada paisaje patrimonio cultural de la humanidad por UNESCO. Pocos enemigos tan peligrosos hay para el patrimonio cultural, como la afluencia económica en los sitios declarados tales por las instancias internacionales pertinentes, cuando se carece de soporte técnico y académico para realizar acciones y ejercer los fondos monetarios pertinentes. En consecuencia, entre más contribuyamos al conocimiento de nuestra área de interés, mejor conservada será y hay urgencia de hacerlo.



Informes

Lehr - und Forschungszentrum

Lateinamerika

Philosophikum, sala 108, tel +49 221

470-4185

www.uni-koeln.de/phil-fak/lfzl

ifzl-mail@uni-koeln.de



organizado por:

Lehr- und Forschungszentrum

Lateinamerika

(LFZL)

Philosophische Fakultät Köln

El primer paso de la Asociación Patrimonio y Paisaje del Agave y del Tequila, A.C, es contribuir, tanto con Las Universidades de Colonia y Guadalajara, como con el Instituto Nacional de Antropología e Historia, a la organización de un taller permanente titulado „ Transformaciones socioculturales en el contexto de conquista y colonización: México en la Alta Edad Moderna. Nuevas perspectivas de investigación interdisciplinaria “

Para ese taller se ha propuesto, por la naciente Asociación, un proyecto piloto, titulado:

“ Espacio y Sociedad en el mundo Agavero de Nueva Galicia: Amatitán y Tequila, Siglos XVII al XIX “.

Este proyecto piloto se presenta en Colonia como un primer avance con miras al taller, por su interdisciplinaria. Y no solo entre académicos profesionales sino entre gente calificada de distintas disciplinas, pero con un interés común. Este trabajo inicial, también pretende introducir a los participantes en el taller de octubre, a la región que nos recibirá en su sesión inaugural, en Amatitán, Jalisco el próximo octubre.

Acompáñenos.

primera sesión
Lunes 23 de Junio de 2008
14:00 -19:00 horas

segunda sesión
Martes 24 de Junio de 2008



Patrimonio y Paisaje del Agave y del Tequila

Curso intensivo a cargo de:

Prof. Dr. Rodolfo Fernández

Departamento de Historia INHA

Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades
Universidad de Guadalajara, México

Licenciado en Arqueología por la Universidad Autónoma de Guadalajara, Realizó investigaciones arqueológicas en Oaxaca y el Occidente de México, actualmente es investigador del Centro Regional del Jalisco del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

En los años recientes se ha dedicado al estudio de la región Amatitán - Tequila. deraga@infosel.net.mx

Lic. Claudio Jiménez Vizcarra

Investigador independiente de la zona de Amatitán y Tequila. Jalisco, México.

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Guadalajara, miembro de la Sociedad Jalisciense de Geografía y Estadística. Realizó la investigación en el área de economía durante los siglos XVIII y XIX para la "Historia de Jalisco", fue maestro de Instituciones Virreinales y Paleografía en la escuela de Historia de la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Forma parte del Seminario de dedicado a la investigación de la historia de la región de Amatitán, Arenal y Tequila. claudiojimenezvizcarra@hotmail.com

Universidad de Colonia, Alemania

Junio 23 y 24, 2008

